

SCENE 1 安心・安全な水道水を さんようおのだ水道展 2015

水 道週間(6月1日～7日)の取組みとして、6月5日から7日まで、おのだサンパークで水道展が開催されました。会場では、水道水と市販のミネラルウォーターなどを飲み比べる「利き水」や「水の浄化実験」コーナーなどが設置され、水道への理解と水の大切さを呼びかけました。



SCENE 3 約 4,000 株がお出迎え あじさいまつり

6 月14日、江汐公園であじさいまつりが開催されました。梅雨の合間の青空が見られるなか、多くの人々が朝早くから訪れました。人気のあじさいの苗木が当たる抽選会では長蛇の列ができ、当落に一喜一憂する姿が見られました。あじさいは7月上旬まで楽しめるそうです。



SCENE 2 みんなが笑顔で集まって ふれあい運動会

心 身の障がいを持つ人と地域がスポーツを通じて、相互の理解と親睦を深めることなどを目的に毎年開催されているふれあい運動会が6月13日、市民体育館で開催されました。障がい者と地域の人々が力を合わせて行う競技が多く組まれ、手を取り合いながら楽しく体を動かしました。



SCENE 4 食育の大切さを学ぼう ねたろう食育博士養成講座

ね たろう食育博士養成講座が6月14日、小野田保健センターで開催されました。食育の大切さを身につけ、広くPRできる人材を養成することを目的としたこの講座。受講者は地元の食材を使った料理にも挑戦し、地産地消や食事のマナーなどについて学びました。